

Lycée de l'Iroise. Le ministère récompense les littéraires

La semaine dernière, deux élèves de terminale et première L, représentant les littéraires du lycée de l'Iroise, ont été reçues au ministère de l'Éducation nationale, et récompensées.



Fiona et Juliette, lycéennes de l'Iroise, accompagnées de Mme Kerhoas, Provisseur-adjointe du lycée, M. Le Baut, professeur de lettres, M. Dion, Directeur du CNDP.

Mercredi dernier, Fiona (terminale L) et Juliette (première L) se sont rendues au ministère de l'Éducation nationale à Paris pour représenter les littéraires du lycée de l'Iroise à l'invitation de Luc Chatel, ministre de l'Éducation, et de Patrick Dion, directeur du centre national de documentation pédagogique.

1^{er} prix eTwinning France
Lors d'une cérémonie officielle, elles ont reçu le premier prix eTwinning France catégorie lycées pour le projet i-voix, un jumelage par Internet avec des lycéens italiens apprenant le français au Liceo Cecioni de Livourne. Cette récompense est venue saluer le dynamisme et l'inventivité

des élèves: sur le blog qu'ils animent depuis des mois (<http://i-voix.over-blog.com>), ils échangent autour de la littérature, rendent compte de leurs lectures de façon originale, se nourrissent, en les réécrivant, de recueils de poésie contemporaine, proposent des créations diverses (textes, diaporamas, vidéos, photos, produc-

tions sonores, etc.).

4.000 articles publiés lus par 200.000 visiteurs

Plus de 4.000 articles ont été déjà publiés et lus par plus de 200.000 visiteurs ! « Parmi plusieurs milliers de projets de toute la France, le projet i-voix a été distingué pour son caractère particulièrement innovant: les démarches pédagogiques qu'il met en œuvre montrent que la littérature peut rester vivante auprès d'une génération née avec Internet, et que l'ordinateur, loin d'être un obstacle, peut favoriser le plaisir du livre, des mots et de l'imaginaire, disent les enseignants, encadrants du projet. Conformément aux principes de l'eTwinning (opération, organisée par l'Europe, de jumelage électronique entre établissements scolaires), l'expérience a permis aux lycéens brestois et livournois de mieux se connaître, de découvrir ce qui les relie, de fonder autour de la culture une réelle amitié ».

Les littéraires de l'Iroise s'apprennent d'ailleurs à partir en Italie, ce mois-ci, pour faire vivre encore davantage cet échange original et enrichissant.